

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan skripsi yang berjudul Pengaruh Harga Padi Terhadap Laba Petani di Desa Walikukun (Studi Kasus Masyarakat Desa Walikukun), maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

Berdasarkan hasil pembahasan bahwa variabel harga (X) berpengaruh signifikan dan berhubungan positif terhadap Laba Petani di Desa Walikukun. Hal ini dibuktikan dengan nilai  $T_{hitung}$  sebesar 29.340 dengan tingkat signifikansi 0,000 lebih kecil dari tingkat signifikansi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu 0,05 ( $0,000 < 0,05$ ) dari hasil tersebut dapat ditarik kesimpulan bahwa variabel independent Harga (X) terhadap variabel dependen Laba (Y) saling mempengaruhi (berpengaruh).

## **B. Saran**

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian skripsi ini, maka penulis dapat memberikan beberapa saran yang mudah-mudahan dapat memberikan kontribusi dalam meningkatkan Laba Petani di Desa Walikukun. Adapun beberapa saran tersebut ialah:

### **1. Bagi Petani**

Harga padi sangat berperan penting untuk meningkatkan laba yang diperoleh petani di Desa Wakikukun, artinya diharapkan kepada para petani untuk menjual padi sesuai dengan harga yang ditetapkan pemerintah yaitu HPP (Harga Pembelian Pemerintah).

Disarankan bagi para petani di Desa Walikukun agar melakukan usaha tani dengan biaya seefesien mungkin dan memakai sistem teknologi dalam mengelolah sawah agar dapat memperoleh hasil yang maksimal sehingga laba yang didapatkan para petani meningkat.

### **2. Bagi Pemerintah**

Untuk meningkatkan usaha tani sehingga memperoleh laba yang maksimal diharapkan pada pihak pemerintah dalam

hal meningkatkan produksi seperti mengadakan pelatihan cara mengelolah sawah dengan menggunakan sistem teknologi secara kualitas maupun kuantitas.

ketimpangan harga terjadi karena prakteknya di lapangan harga tidak sesuai dengan HPP (Harga Pembelian Pemerintah). Dan disarankan kepada pemerintah untuk memberi kebijakan masalah harga, yaitu harga padi sesuai dengan HPP (Harga Pembelian Pemerintah). Sehingga laba yang diperoleh petani di Desa Walikukun meningkat.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan untuk menambah jumlah sampel data yang akan diteliti agar hasil yang didapatkan lebih akurat. Dan peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan penelitian yang saya lakukan.

### 4. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini terbatas hanya terdapat pengaruh yang sedang dilihat hasil hitung koefisien determinasi  $R^2$  menunjukkan nilai sebesar 0,194 yang berarti variabel

dependen laba (Y) dapat dipengaruhi oleh variabel independent harga (X). Sedangkan sisanya 0,6 % dipengaruhi variabel-variabel lain.